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ACTA #14. 
 
 ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL DÍA QUINCE DE 

NOVIEMBRE  DE DOS MIL DOCE, CORRESPONDIENTE AL PRIMER 

PERIODO ORDINARIO DE SESIONES DEL PRIMER AÑO DE 

EJERCICIO CONSTITUCIONAL DE LA SEXAGÉSIMA QUINTA 

LEGISLATURA DEL HONORABLE CONGRESO DEL ESTADO LIBRE 

Y SOBERANO DE CHIAPAS.  
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ACTA #14. 
 
 ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL DÍA QUINCE DE 
NOVIEMBRE DE DOS MIL DOCE, CORRESPONDIENTE AL PRIMER 
PERIODO ORDINARIO DE SESIONES DEL PRIMER AÑO DE 
EJERCICIO CONSTITUCIONAL DE LA SEXAGÉSIMA QUINTA 
LEGISLATURA DEL HONORABLE CONGRESO DEL ESTADO LIBRE 
Y SOBERANO DE CHIAPAS. 
 

DIPUTADO PRESIDENTE 

 

NOE FERNANDO CASTAÑON RAMIREZ   
 

En la Ciudad de Tuxtla Gutiérrez, Chiapas, siendo las Diecinueve  Horas con Quince 

minutos del día QUINCE DE NOVIEMBRE DE DOS MIL DOCE, se reunieron en la Sala 

de Sesiones del Honorable Congreso del Estado, con el objeto de celebrar Sesión 

Ordinaria, del Primer Período Ordinario, del Primer Año de Ejercicio Constitucional de la 

Sexagésima Quinta Legislatura del Congreso del Estado; el Diputado Presidente Noé 

Fernando Castañón Ramírez, dijo: “COMPAÑERAS Y COMPAÑEROS LEGISLADORES, 

LOS INVITO A QUE PASEN A SENTARSE EN SUS CURULES, Y AL PUBLICO EN 

GENERAL PASEN A OCUPAR LOS LUGARES DESIGNADOS PARA ELLO… VA A 

DAR INICIO LA PRESENTE SESIÓN ORDINARIA, CON TAL MOTIVO SOLICITO A 

LA SECRETARÍA DE SERVICIOS PARLAMENTARIOS, ABRA EL SISTEMA 

ELECTRÓNICO, HASTA POR 2 MINUTOS PARA QUE LAS DIPUTADAS Y LOS 

DIPUTADOS REGISTREN  SU ASISTENCIA”.- En ese momento la Secretaría de 

Servicios Parlamentarios dio cumplimiento a lo solicitado y una vez transcurrido el 

tiempo imprimió la lista de asistencia de los diputados, la cual corre agregada como 

parte integral del acta; Así mismo se hace constar la asistencia de la  Diputada Mirna 

Lucrecia Camacho Pedrero, Diputado Neftalí Armando del Toro Guzmán y Diputada 

Alejandra Soriano Ruiz, quienes no se registraron  por medio del Sistema Electrónico; 

obran en poder de esta secretaría las licencias de los siguientes legisladores: Diputado 

Roberto Aquiles Aguilar Hernández, Diputada Blanca Ruth Esponda Espinosa, 

Diputado Carlos Ildelfonso Jiménez Trujillo, Diputado Jesús Alejo Orantes Ruíz y 

Diputado Diego Valente Valera Fuentes.- Seguidamente el Diputado Presidente dijo: 

“HABIENDO QUÓRUM, DE 31 DIPUTADOS SE ABRE LA SESIÓN”. (Toco el Timbre) 

y agregó: “CON FUNDAMENTO EN LO DISPUESTO EN LA FRACCIÓN DÉCIMA 

SEGUNDA DEL ARTÍCULO 20 DEL REGLAMENTO INTERIOR DE ESTE PODER 

LEGISLATIVO, SOLICITO A LA DIPUTADA PRO-SECRETARIA EN FUNCIONES DE 

SECRETARIA, MARÍA SOLEDAD SANDOVAL MARTÍNEZ, HAGA DEL 

CONOCIMIENTO DE LA ASAMBLEA EL ORDEN DEL DÍA DE LA PRESENTE 

SESIÓN”.- La Diputada Secretaria dio cumplimiento a lo solicitado y expresó: “EL 

ORDEN DEL DÍA DE LA PRESENTE SESIÓN ES EL SIGUIENTE: ------------------------- 

1. LECTURA Y EN SU CASO APROBACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN, 

CELEBRADA EL DÍA 13 DE NOVIEMBRE DE 2012.------------------------------------ 

2. LECTURA DEL ESCRITO SIGNADO POR EL DIPUTADO NOE FERNANDO 

CASTAÑÓN RAMIREZ, INTEGRANTE DE ESTA SEXAGESIMA QUINTA 

LEGISLATURA, DEL HONORABLE CONGRESO DEL ESTADO, POR MEDIO 
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DEL CUAL INFORMA QUE RETIRA LA INICIATIVA DE LEY DE AGENDA 

DIGITAL PARA EL ESTADO DE CHIAPAS.------------------------------------------------ 

3. LECTURA Y TRÁMITE LEGISLATIVO DE LA PROPUESTA DE PUNTO DE 

ACUERDO, SUSCRITO POR LOS DIPUTADOS INTEGRANTES DE LA 

JUNTA DE COORDINACIÓN POLÍTICA, POR MEDIO DEL CUAL PROPONEN 

EL CALENDARIO PARA EFECTOS DE LLEVAR ACABO LA GLOSA DEL 

SEXTO INFORME DE GOBIERNO DEL ESTADO DE CHIAPAS.  

4. ASUNTOS GENERALES. ----------------------------------------------------------------------- 

Acto seguido la Diputada Secretaria dijo: "ESTA LEÍDO EL ORDEN DEL DÍA 

DIPUTADO PRESIDENTE".- Posteriormente el Diputado Presidente agregó: 

“HONORABLE ASAMBLEA… CON FUNDAMENTO EN EL ARTÍCULO 18 DEL 

REGLAMENTO INTERIOR DE ESTE HONORABLE CONGRESO DEL ESTADO, 

ESTA PRESIDENCIA SE PERMITE PROPONER QUE SE DISPENSE EL TRÁMITE 

DE LA LECTURA DEL ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR, EN VIRTUD QUE NOS FUE 

REPARTIDA CON ANTERIORIDAD A CADA UNO DE LOS COMPAÑEROS 

LEGISLADORES… EN VOTACIÓN ECONÓMICA, SE PREGUNTA A LA 

HONORABLE ASAMBLEA SI SE APRUEBA LA DISPENSA DE LA LECTURA DEL 

ACTA DE LA SESION ANTERIOR… LOS LEGISLADORES QUE ESTÉN POR LA 

AFIRMATIVA SÍRVANSE MANIFESTARLO LEVANTANDO LA MANO”.- En ese 

momento todos los legisladores presentes levantaron la mano, votando por la 

afirmativa para que se dispense la lectura de la acta de las sesión anterior, por lo que el 

Diputado Presidente agregó: LOS QUE ESTEN POR LA NEGATIVA, SIRVANSE 

MANIFESTARLO LEVANTANDO LA MANO”.- En ese momento ningún legislador 

levanto la mano, votando por la negativa del acta de la sesión anterior, por lo que el 

Diputado Presidente dijo: “APROBADA POR UNANIMIDAD SE DISPENSA LA 

LECTURA DEL ACTA DE LA SESION ANTERIOR… CON FUNDAMENTO EN LA 

FRACCIÓN PRIMERA DEL ARTÍCULO 34 DEL REGLAMENTO INTERIOR DE ESTE 

PROPIO CONGRESO DEL ESTADO; SOMETEREMOS A SU APROBACIÓN  EL 

ACTA DE LA SESION CELEBRADA EL DÍA 13 DE NOVIEMBRE DE 2012… CON 

RELACIÓN AL NUMERAL 136 DEL REGLAMENTO INTERIOR DE ESTE 

HONORABLE CONGRESO DEL ESTADO, EN VOTACIÓN ECONÓMICA SE 

PREGUNTA A LA HONORABLE ASAMBLEA SI SE APRUEBA EL ACTA DE LA 

SESION ANTERIOR… LOS LEGISLADORES QUE ESTÉN POR LA AFIRMATIVA 

SÍRVANSE MANIFESTARLO LEVANTANDO LA MANO”.- En ese momento todos  los 

legisladores que estaban a favor levantaron la mano, votando por la afirmativa del acta 

que se discute, por lo que el Diputado Presidente agregó: “LOS QUE ESTÉN POR LA 

NEGATIVA, SÍRVANSE MANIFESTARLO LEVANTANDO LA MANO”.- En ese 

momento ningún legislador levanto la mano por la negativa del acta que se discute, por 

lo que el Diputado Presidente agregó.- “ESTA APROBADA POR UNANIMIDAD EL 

ACTA DE LA SESION ANTERIOR”---------------------------------------------------------------------- 

Seguidamente el Diputado Presidente agregó: “HONORABLE ASAMBLEA… EL 

SUSCRITO PRESENTÓ ESCRITO POR MEDIO DEL CUAL INFORMO SOBRE EL 

RETIRO DE LA INICIATIVA DE LEY DE AGENDA DIGITAL PARA EL ESTADO DE 

CHIAPAS… POR LO QUE SOLICITO AL DIPUTADO SECRETARIO, SAIN CRUZ 

TRINIDAD, DE LECTURA AL ESCRITO  DE CUENTA”.- Enseguida el legislador dio 

cumplimiento a lo solicitado y al finalizar su lectura agregó: “ESTA LEÍDO EL ESCRITO 

DIPUTADO PRESIDENTE”.- Acto seguido el Diputado Presidente dijo: “SE TIENE POR 
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RETIRADA LA  INICIATIVA DE LEY DE AGENDA DIGITAL PARA EL ESTADO DE 

CHIAPAS, CORRANSE LOS TRAMITES LEGISLATIVOS CORRESPONDIENTES”.---- 

Seguidamente el Diputado Presidente agregó: “HONORABLE ASAMBLEA… SE 

RECIBIÓ PROPUESTA DE PUNTO DE ACUERDO, SUSCRITO POR LOS 

DIPUTADOS INTEGRANTES DE LA JUNTA DE COORDINACIÓN POLÍTICA, POR 

MEDIO DEL CUAL PROPONEN EL CALENDARIO DE ACTIVIDADES PARA 

EFECTOS DE LLEVAR A CABO LA GLOSA DEL SEXTO INFORME DE GOBIERNO 

DEL ESTADO DE CHIAPAS… POR LO QUE SOLICITO A LA DIPUTADA 

SECRETARIA, MARÍA SOLEDAD SANDOVAL MARTÍNEZ, DE LECTURA AL 

DOCUMENTO DE CUENTA”.- Enseguida la legisladora dio cumplimiento a lo solicitado 

y al finalizar su lectura agregó: “ESTA LEÍDO EL DOCUMENTO DIPUTADO 

PRESIDENTE.- Seguidamente el Diputado Presidente dijo: “HONORABLE 

ASAMBLEA… EN ATENCIÓN A LA SOLICITUD DE CONSIDERAR COMO DE 

URGENTE RESOLUCIÓN EL PUNTO DE ACUERDO PRESENTADO, CON 

FUNDAMENTO EN EL ARTICULO 99 DEL REGLAMENTO INTERIOR DE ESTE 

PODER LEGISLATIVO… EN VOTACION ECONOMICA SE PREGUNTA A LA 

HONORABLE ASAMBLEA SI EL PUNTO DE ACUERDO ES DE TRATARSE COMO 

DE URGENTE RESOLUCIÓN… LOS LEGISLADORES QUE ESTEN POR LA 

AFIRMATIVA, SIRVANSE MANIFESTARLO LEVANTANDO LA MANO.- En ese 

momento todos los legisladores presentes levantaron la mano, votando por la 

afirmativa de la propuesta de considerar el punto de acuerdo como de urgente 

resolución, por lo que el Diputado Presidente agrego: LOS LEGISLADORES QUE 

ESTEN POR LA NEGATIVA, SIRVANSE MANIFESTARLO LEVANTANDO LA MANO.- 

En ese momento ningún legislador levanto la mano por la negativa de considerar el 

punto de acuerdo como de urgente resolución, por lo que el Diputado Presidente 

agregó: APROBADO POR UNANIMIDAD  ES DE CONSIDERARSE COMO DE 

URGENTE RESOLUCIÓN, EL PUNTO DE ACUERDO PRESENTADO… EN 

CONSECUENCIA ESTÁ A DISCUSIÓN EL PUNTO DE ACUERDO PRESENTADO, SI 

ALGUNA O ALGUNO DE LOS LEGISLADORES DESEA HACER USO DE LA 

PALABRA PARA ARGUMENTAR EN CONTRA O A FAVOR DEL MISMO, SÍRVANSE 

MANIFESTARLO EN ESTE MOMENTO LEVANTANDO LA MANO”. Ningún legislador 

levanto la mano para hacer uso de la palabra para argumentar en contra o a favor de la 

propuesta presentada, por lo que el Diputado Presidente manifestó: “EN 

CUMPLIMIENTO AL ARTÍCULO 133 DEL REGLAMENTO INTERIOR DE ESTE 

PROPIO PODER LEGISLATIVO PROCEDEREMOS A SOMETER A VOTACIÓN 

NOMINAL EL PUNTO DE ACUERDO PRESENTADO… POR LO QUE SOLICITO A LA 

SECRETARÍA DE SERVICIOS PARLAMENTARIOS, ABRA EL SISTEMA 

ELECTRÓNICO, HASTA POR UN TIEMPO MÁXIMO DE  2 MINUTOS PARA QUE 

LAS DIPUTADAS Y LOS DIPUTADOS EMITAN SU VOTO”.- En ese momento la 

Secretaría de Servicios Parlamentarios dio cumplimiento a lo solicitado y una vez 

transcurrido el tiempo, el Diputado Presidente agregó: “SOLICITO A LA SECRETARÍA, 

CIERRE EL SISTEMA ELECTRÓNICO”.- En ese momento la Secretaría de Servicios 

Parlamentarios dio cumplimiento a lo solicitado e imprimió la lista donde emitieron su voto 

los diputados, la cual corre agregada como parte integral del acta.- Seguidamente el  

Diputado Presidente dijo: “SOLICITO A LA DIPUTADA MARIA SOLEDAD SANDOVAL 

MARTINEZ, SE SIRVA VERIFICAR SI FALTA ALGÚN DIPUTADO POR EMITIR SU 

VOTO”.  La legisladora dio cumplimiento a lo solicitado y expresó: NO FALTO NINGUN 
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LEGISLADOR POR EMITIR SU VOTO DIPUTADO PRESIDENTE.- Seguidamente el  

Diputado Presidente dijo: “APROBADO POR UNANIMIDAD”---------------------------------------- 

Enseguida el Diputado Presidente agrego: “COMUNÍQUESE EL PRESENTE ACUERDO 

AL TITULAR DEL PODER EJECUTIVO ESTATAL  PARA QUE INSTRUYA A LOS 

TITULARES DE LA SECRETARÍA DE DESPACHO, A QUE COMPAREZCAN ANTE EL 

PLENO Y LAS COMISIONES LEGISLATIVAS, EN LAS FECHAS SEÑALADAS EN EL 

CALENDARIO”.---------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Enseguida el Diputado Presidente dijo: “HONORABLE ASAMBLEA… ESTA 

PRESIDENCIA CON FUNDAMENTO EN EL ARTÍCULO 31 DEL REGLAMENTO 

INTERIOR DE ESTE CONGRESO DEL ESTADO, SE PERMITE PROPONER A LA 

HONORABLE ASAMBLEA QUE LA SESIÓN DEL DÍA DE HOY 15 DE NOVIEMBRE 

DEL AÑO EN CURSO A LAS 19:45 HORAS, SEA DECLARADA COMO SESIÓN 

PERMANENTE, CON EL OBJETO DE DESAHOGAR LA GLOSA DEL SEXTO 

INFORME DE GOBIERNO; LO ANTERIOR DE CONFORMIDAD AL CALENDARIO 

ACORDADO POR ESTA HONORABLE ASAMBLEA”.- Seguidamente el Diputado 

Presidente agrego: “EN VIRTUD DE LO ANTERIOR, ESTA A DISCUSIÓN LA 

PROPUESTA PRESENTADA, SI ALGUNA O ALGUNO DE LOS LEGISLADORES 

DESEA HACER USO DE LA PALABRA PARA ARGUMENTAR EN CONTRA O A FAVOR 

DE LA MISMA, SÍRVANSE MANIFESTARLO LEVANTANDO LA MANO”.- Ningún 

legislador levanto la mano para hacer uso de la palabra para argumentar en contra o a 

favor de la propuesta presentada, por lo que el Diputado Presidente manifestó: “EN 

VOTACIÓN ECONÓMICA, SE PREGUNTA A LA HONORABLE ASAMBLEA SI SE 

APRUEBA LA PROPUESTA PRESENTADA… LOS LEGISLADORES QUE ESTÉN 

POR LA AFIRMATIVA, SÍRVANSE MANIFESTARLO LEVANTANDO LA MANO.- En 

ese momento todos los legisladores presenten levantaron la mano, votando por la 

afirmativa de la propuesta presentada, seguidamente el Diputado Presidente agrego: 

LOS QUE ESTÉN POR LA NEGATIVA, MANIFIÉSTENLO LEVANTANDO LA MANO”.- 

En ese momento ningún legislador levanto la mano por la negativa de la propuesta 

presentada, por lo que el Diputado Presidente dijo: “APROBADO POR UNANIMIDAD, 

CÓRRANSE LOS TRAMITES LEGISLATIVOS CORRESPONDIENTES”.------------------- 

Seguidamente el Diputado Presidente agregó: ASUNTOS GENERALES: 

“HONORABLE ASAMBLEA… CON FUNDAMENTO EN EL ARTÍCULO 122, DEL 

REGLAMENTO INTERIOR DEL PODER LEGISLATIVO, SOLICITO A LOS 

COMPAÑEROS DIPUTADOS QUE DESEEN HACER USO DE LA PALABRA EN 

ASUNTOS GENERALES, INSCRÍBANSE PERSONALMENTE CON EL DIPUTADO 

SECRETARIO SAIN CRUZ TRINIDA, A PARTIR DE ESTE MOMENTO”.- El Diputado 

Secretario dio cumplimiento a lo solicitado y expresó: “NO SE INSCRIBIO NINGUN 

LEGISLADOR DIPUTADO PRESIDENTE.- Acto seguido el Diputado Presidente dijo:  

CON  FUNDAMENTO   EN   LA   FRACCIÓN  DÉCIMA  SEGUNDA  DEL  ARTÍCULO  

20 DEL  REGLAMENTO  INTERIOR  DE  ESTE  PROPIO  CONGRESO… “SOLICITO  

A LA  DIPUTADA  SECRETARIA, MARIA SOLEDAD SANDOVAL MARTINEZ, SE 

SIRVA ANUNCIAR A LA HONORABLE ASAMBLEA EL ORDEN DEL DÍA DE LA 

PRÓXIMA SESIÓN.- La Legisladora dio cumplimiento a lo solicitado y expresó: “EL  

ASUNTO QUE SE TRATARA EN LA PRÓXIMA SESIÓN ES EL SIGUIENTE: ------------- 

1. COMPARECERA EL DOCTOR JAMES GOMEZ MONTES, SECRETARIO DE 

SALUD.----------------------------------------------------------------------------------------------- 

Al finalizar su lectura, la Diputada, Secretaria expresó: “ESTÁ DEBIDAMENTE 
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ANUNCIADO EL ASUNTO QUE SE TRATARA EN LA PRÓXIMA SESIÓN, DIPUTADO 

PRESIDENTE”.- Finalmente el Diputado Presidente agregó: “NO HABIENDO OTRO 

ASUNTO QUE TRATAR, SE LEVANTA LA PRESENTE SESIÓN, 

AGRADECIÉNDOLES SU AMABLE ASISTENCIA Y CONVOCANDO A ESTA 

HONORABLE ASAMBLEA A LA SESIÓN PERMANENTE EL DÍA DE HOY,  A  LAS 

19:45 HORAS, EN LA QUE COMPARECERÁ EL DOCTOR JAMES  GÓMEZ 

MONTES, SECRETARIO  DE SALUD”…  SE CLAUSURA LA PRESENTE SESIÓN 

SIENDO LAS DIECINUEVE HORAS CON VEINTINUEVE MINUTOS”. (Toco el timbre).---- 

 

DIPUTADO PRESIDENTE 

 

NOE FERNANDO CASTAÑON RAMIREZ   

 

 

DIPUTADO  SECRETARIO            DIPUTADA PRO SECRETARIA       

                                                        EN FUNCIONES DE SECRETARIA 

 

 

 SAIN CRUZ TRINIDAD        MARIA SOLEDAD SANDOVAL MARTINEZ 
 

 

 

 

JLRR/SEC/MAO. 


